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Протокол № 14/2020  

заседания Комитета по технологическому 

присоединению Совета директоров  

 ПАО «Кубаньэнерго» 

 

Форма проведения: 

 

Дата проведения: 

Время начала проведения 

заседания: 

Время окончания проведения: 

Место проведения заседания: 

 

Дата составления протокола: 

Очно-заочно  

 

04.03.2020 

11 часов 30 минут 

 

12 часов 30 минут 

г. Краснодар, ул. Ставропольская, 

д.2А  

04.03.2020 

 

Количество членов Комитета по технологическому присоединению Совета 

директоров ПАО «Кубаньэнерго»: 4 человек. 

 

Пятигор А.М.  

 

-      Председатель Комитета 

Варварин А.В.   -      Член Комитета 

Давыдкин В.А. 

Костецкий В.Ю. 

-      Член Комитета 

-      Член Комитета 

  

Члены Комитета, не принявшие участие в заседании: Ляшко А.В. 

 

В заседании участвовали приглашенные лица: 

Складчиков В.А.      

 

 

- 

 

 

Заместитель генерального директора по развитию и 

технологическому присоединению ПАО «Кубань-

энерго». 

Протасов Ю.В.  - Зам. начальника департамента капитального строи-

тельства ПАО «Кубаньэнерго». 

Солтан Е.Л. 

 

- 

 

Начальник департамента технологического присо-

единения ПАО «Кубаньэнерго». 

 

Калиниченко А.С. 

 

- 

 

Начальник департамента перспективного развития  

ПАО «Кубаньэнерго». 

  

Воропаев А.А.  

 

- 

 

Начальник департамента взаимодействия с клиента-

ми ПАО «Кубаньэнерго». 

 

   
 

  

  

Секретарь Комитета: Кокташ Т.С. 
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ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. О текущей деятельности по технологическому присоединению потре-

бителей к электрическим сетям по итогам 2019. 

2. О рассмотрении отчёта о выполнении КПЭ по  итогам 2019: соблюде-

ние сроков осуществления технологического присоединения; увеличение за-

грузки мощности электросетевого оборудования. 

 

1. По первому вопросу повестки дня заслушали: Солтан Е.Л. (слайды 

презентации №2-16), Протасова Ю.В. (слайды презентации №17-19) и  

Воропаева А.А. (слайды презентации №20-25). 

В ходе обсуждения первого вопроса повестки дня заседания выступили: 

Пятигор А.М., Складчиков В.А., Варварин А.В., Воропаев А.А., Солтан Е.Л., 

Протасов Ю.В.   

 

ОТМЕТИЛИ: 

1. Значительное количество просроченных договоров технологического 

присоединения (далее-договоры ТП) в ПАО «Кубаньэнерго» (далее -  

ПАО «Кубаньэнерго», Общество) по итогам 2019 составило - 45 %.  

На конец 2019 года действующие договора ТП  в Обществе  составили - 

16 077 шт.,  однако – 7 377 шт. от этих действующих договоров ТП с 

просроченным сроком исполнения, что составляет - 45 %.  

Из 11 филиалов Общества, в 7 филиалах количество просроченных 

договоров ТП составляет более 100%, и наибольшее количество просроченных 

договоров ТП наблюдается в Краснодарском, Сочинском и Юго-Западном 

филиалах Общества (слайд №4). 

2. Невыполнение целевого показателя среднего срока рассмотрения 

заявки на ТП до 150 кВт, то есть неисполнения  распоряжения ПАО «Россети» 

от 29.03.2019 №164р «О  внесении изменений в распоряжение Общества от 

30.03.2015 № 155р» и протокола совещания №2 от 08.05.2019 в части 

несоблюдения сроков рассмотрения заявок на ТП до 150 кВт -10 дней, вместо 7 

дней (слайд №5) и  в части несоблюдения среднего срока исполнения договоров 

ТП 15 до 150 кВт – 151 день, вместо 90 дней (слайд №7). 

3.  Наблюдается динамичный рост поступления в 2019 обращений по 

технологическому присоединению по тематике – нарушения сроков 

направления проекта договора ТП и нарушения сроков исполнения договора 

ТП. Максимальное количество жалоб по ТП зафиксировано в Славянском 

(22%), Сочинском (31%) и Юго-Западном (21%) филиалах Общества. 

 

РЕШИЛИ: 

1. Принять к сведению итоги текущей деятельности Общества по 

технологическому присоединению потребителей к электрическим сетям  

ПАО «Кубаньэнерго» по итогам 2019 года. 

2. Рекомендовать менеджменту ПАО «Кубаньэнерго» предоставить 

информацию по  расторгнутым договорам ТП ( 2 927 шт.) за отчетный период 

2019,  в разрезе  категории договоров  ТП и причин их расторжения (слайд 3). 
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  Срок: не позднее 19.03.2020. 

3. Рекомендовать менеджменту ПАО «Кубаньэнерго» предоставить 

реестр договоров технологического присоединения мощностью до 150 кВт,  

заключенных до 2017 с отражением проделанной работы по указанным 

договорам ТП (слайд №8). 

  Срок: не позднее 13.03.2020. 

4.  Рекомендовать менеджменту ПАО «Кубаньэнерго»: 

4.1. Разобраться с применением мер дисциплинарного воздействия в 

филиалах Общества, допустивших нарушение сроков (согласно Распоряжения 

ПАО «Россети» от 29.03.2019 №164р) исполнения договоров ТП максимальной 

мощностью 15-150 кВт; 

4.2. Разработать план компенсирующих мероприятий в рамках приказа 

ПАО «Россети» от 16.01.2020 №11 «О создании благоприятных условий для 

ведения малого и среднего бизнеса». 

Отчет об исполнении пункта 4.1. «Решили» (копии документов о 

принятых мерах), предоставить на имя заместителя Генерального директора по 

реализации услуг ПАО «Россети» Пятигора А.М.  

Срок: не позднее 19.03.2020. 

5. Рекомендовать менеджменту ПАО «Кубаньэнерго» предоставить 

информацию о принятых мерах дисциплинарного характера в отношении 

сотрудников филиала Общества, допустивших наличие в 2019 обоснованных 

жалоб по процедуре технологического присоединения. 

6. Рекомендовать менеджменту ПАО «Кубаньэнерго» при вынесении 

вопроса 1 на последующие заседания Комитета по технологическому 

присоединению в аналитические материалы включать информацию в части 

количества поданных заявок на ТП в электронном виде в разрезе филиалов 

Общества (слайд 20).  

 

Итоги голосования членами Комитета, присутствовавшими на 

заседании: 

«ЗА» - Пятигор А.М. (Председатель Комитета), Варварин А.В., 

Давыдкин В.А., Костецкий В.Ю. 

«ПРОТИВ» - нет. 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - нет. 

«ЗА» - согласно направленного опросного листа Ляшко А.В. 

 

Таким образом, по первому вопросу повестки дня заседания членами 

Комитета предлагаемое решение принято единогласно. 

 

2. По второму вопросу повестки дня заслушали: Воропаева А.А. и 

Калиниченко А.С. 

В ходе обсуждения первого вопроса повестки дня заседания выступили: 

Пятигор А.М., Складчиков В.А. 
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РЕШИЛИ: 

1. Принять к сведению отчёт о выполнении КПЭ по итогам 2019 года: 

соблюдение сроков осуществления технологического присоединения, 

увеличение загрузки мощности электросетевого оборудования. 

 

Итоги голосования членами Комитета, присутствовавшими на 

заседании: 

«ЗА» - Пятигор А.М. (Председатель Комитета), Варварин А.В., 

Давыдкин В.А., Костецкий В.Ю. 

«ПРОТИВ» - нет. 

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - нет. 

«ЗА» - согласно направленного опросного листа Ляшко А.В. 

 

   Таким образом, по второму  вопросу повестки дня заседания членами 

Комитета предлагаемое решение принято единогласно. 

  

 

         Председатель Комитета              А.М. Пятигор  

 

 

 

         Секретарь Комитета              Т.С. Кокташ 

                       


